



HARAPAN WALIKOTA HERRY ZUDIANTO Haji Mampu Jadi Inspirator dan Motivator Lingkungan

YOGYA (KR)- Semakin banyak warga Yogyakarta yang menyandang predikat haji/hajah, seharusnya semakin banyak pula permasalahan sosial lingkungan yang dapat disantuni. Predikat haji maupun hajah menuntut pemiliknya berperan sebagai pemimpin informal sehingga mampu menjadi inspi- rator dan motivator di lingkungannya.

Harapan itu dikemukakan Walikota Yogya- karta Herry Zudianto saat *mangayubagya* kepulangan jamaah haji 1429 H asal Kota Yogyakarta di Balaikota Timoho, Selasa (13/1). Menurutnya, semakin tinggi populasi warga Yogya yang berpredikat haji dan hajah, se- harusnya tingkat kemiskinan menjadi menu- run. "Angka anak keluarga miskin yang tidak sekolah pun juga berkurang. Menurun pula persentase bayi dan anak yang kurang gizi," katanya.

Herry Zudianto mengemukakan, rangkaian ibadah haji merupakan prosesi ritual, yang menuntut implementasi dalam kehidupan se- hari-hari baik dalam keluarga maupun ling- kungan masyarakat luas. Dalam keluarga harus tercermin dalam kehidupan yang *saki-*

nah mawaddah warahmah, dan dalam ling- kungan termanifestasikan dalam kepedulian kepada masyarakat sekitar.

Ketua Ikatan Persaudaraan Haji (IPHI) Kota Yogyakarta H Sudirman selaku ketua panitia *mangayubagya* mengatakan, untuk pertama kalinya IPHI Kota menyambut kepu- langan jamaah haji. Ia berharap IPHI juga mampu menjaga dan melestarikan kemabrur- an pasca haji dengan berbagai kegiatan yang telah direncanakan. Menyampaikan tausiyah pada acara itu, mantan Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) Dr H Khoiruddin Bashori.

Pada kesempatan itu panitia melakukan aksi peduli kepada rakyat Palestina. Infak yang terkumpul berjumlah Rp 3.145.000 dan 26 Riyal Arab Saudi. Sebelumnya, dalam perja- lanan pulang ke tanah air, di atas pesawat para jamaah menggalang aksi serupa. Dana yang terhimpun sebanyak Rp 13,5 juta dan 1.700 Riyal Arab Saudi oleh ketua kloter 55 SOC Drs H Nasiruddin MHum disalurkan kepada rakyat Palestina melalui MER-C DIY.

(No)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. JPD	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005